

La Asociación Colombiana para la Investigación en Educación, Ciencias y Tecnologías

Los comienzos de EDUCyT se remontan hacia el año 2004, en donde el grupo de docentes investigadores de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, Universidad del Valle, Universidad de Antioquia y la Universidad Distrital de Nariño, se propusieron crear una asociación con la cual se promoviese la investigación desde la pedagogía y didáctica de las ciencias y la tecnologías en Colombia.



Desde aquel entonces se ha mantenido firme en ese propósito, enriqueciendo, estimulando y apoyando diferentes procesos para incentivar una consolidación de la investigación en esos campos.



El propósito misional de la Asociación

La Asociación colombiana para la Investigación en Educación en Ciencias y Tecnologías tiene como misión generar espacios que contribuyan a la ampliación del conocimiento, crítica y empíricamente fundamentado, acerca de la educación en Ciencias y Tecnología, además de la transformación de sus prácticas de enseñanza, aprendizaje y evaluación, para que sean más acordes a las necesidades y el contexto de la sociedad actual.



Acerca de la visión de EDUCyT

Así mismo, EDUCyT se propone Constituirse como una entidad reconocida a nivel nacional e internacional, conformada por personas de cualquier nivel educativo, que estén dedicadas a la producción y promoción de conocimiento científico concerniente a la educación en CyT, así como la validación de innovaciones y experiencias educativas.

Todo lo anterior mediante el desarrollo de estrategias comunicativas para la divulgación científica, facilitando procesos de socialización y retroalimentación de aquellas actividades realizadas por docentes, estudiantes y otros profesionales interesados en estas líneas temáticas.



Sus comienzos en la dimensión divulgativa de la investigación

Con el tiempo se hizo tangible la necesidad de sumergirse en la divulgación de aquellos resultados derivados de las investigaciones que se hacían desde la asociación.

Por tal razón, se proyectó por primera vez el Congreso Nacional de Investigación en Educación en Ciencias y Tecnología, el cual se desarrolló en el año 2009 en la ciudad de Bogotá.

Este hito marcó el inicio de un evento representativo en la comunidad académico-investigativa dentro de estos ámbitos. Lo cual incentivó a la asociación a realizar este congreso cada cierto tiempo, en ocasiones acompañado con otros eventos o con una orientación específica.



Sobre las versiones del congreso EDUCyT



La primera versión se da en la ciudad de Bogotá en el año 2009

El segundo congreso EDUCyT se dió durante el 2010, en la ciudad de Cali.



En el año 2012, en la ciudad de Pasto se desarrolló el tercer congreso.



En septiembre de 2014 se llevó a cabo en Manizales la cuarta versión del EDUCyT.



La quinta versión del congreso EDUCyT se presentó en la ciudad de Neiva.



Durante el 2018 en la ciudad de Tunja se desarrolló el sexto EDUCyT junto con el III encuentro de semilleros de ciencias Naturales



La última versión realizada se dio en 2021 con modalidad virtual ante la emergencia sanitaria por COVID-19

El fruto de un esfuerzo en conjunto: la revista EDUCyT

En el 2010, se lanza el primer número de la revista EDUCyT, la cual busca promover, difundir y socializar el desarrollo de las investigaciones que se adelantan tanto localmente en Colombia, como regionalmente en América latina y el mundo.

[Accede aquí:](#)



EDUCyT como llamado a investigar

De este modo se ha estado convocando a investigadores en didáctica de las Ciencias y la Tecnología, a profesores investigadores del área, a futuros profesores de las áreas curriculares de Ciencia y Tecnología, así como a actores de los sectores público y privado.



Se convocan asociados que quieran contribuir al crecimiento de EDUCyT

La Asociación Colombiana para la Investigación en Educación en Ciencias y Tecnologías (EDUCyT), actualmente se encuentra haciendo la convocatoria a docentes e investigadores en el área de Ciencias y Tecnologías que deseen vincularse a este colectivo.

Beneficios y ventajas de ser un asociado EDUCyT

Los asociados cuentan con los siguientes beneficios:

- Exensión al pago de inscripción del evento.
- Participación en torno a actividades investigativas relacionadas a la educación en CyT.
- Tendrán el derecho de votar e influir en la elección de la junta directiva de EDUCyT.

Contacto de la Asociación EDUCyT

La siguiente información se puede emplear para contactarse con nuestra asociación:

educyt@udistrital.edu.co
 www.educyt.org Página web: [EDUCyT](http://www.educyt.org)

UNIVERSIDAD SURCOLOMBIANA
VICERRECTORÍA DE INVESTIGACIÓN Y PROYECCIÓN SOCIAL

Universidad Tecnológica del Chocó
Diego Luis Córdoba

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA
Facultad de Educación

UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL
Edadescencia de Educandos

UNIVERSIDAD DISTRITAL
FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

UNIVERSIDAD DE BUCARAMANGA
BUCARAMANGA-COLOMBIA